



María Eugenia Gay: «El ICAB ha sido un referente europeo en formación gratuita y de calidad durante la pandemia»

El próximo 3 de junio se celebrarán [nuevas elecciones](#) para renovar la Junta de Gobierno del [Ilustre Colegio de la Abogacía Catalana](#). Por ello, Economist & Jurist ha tenido la oportunidad de hablar con María Eugenia Gay, que aspira a revalidar su mandato al frente de la institución.

La abogacía es un ejercicio artístico de leyes, sentencias y dominio la escena en juzgados, a gloria del indefenso y ávido de Justicia. Es un arte que en Barcelona tiene nombre de mujer valiente. María Eugenia Gay se postula como la directora de esta maestría, por segunda vez, con la impronta del deber cumplido, esta es, con la actoritas del que hace lo que dice. No en vano, su batuta tiene más pilares, en torno a ellos se traza un plan para el gremio en Barcelona.

Hoy tenemos el gusto de charlar con María Eugenia, candidata a Decana del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona, a Jesús Sánchez, candidato a Vicedecano y a Montserrat Pintó, que se postula como ilustre Diputada de la misma institución.

[embed]http://www.economistjurist.es/wp-content/uploads/2021/05/MEUGENIA_PARTE%201.mp4[/embed] ...